



Weiterstadt Dank der SG Weiterstadt kommen jetzt alle Basketballfans an der Hessenwaldschule von Klasse fünf bis zehn zweimal die Woche voll auf ihre Kosten: Montags und donnerstags kommt ein Vertreter der Basketballabteilung, um mit den Schülern Techniken einzuüben und zu spielen. Es gibt nur eine Voraussetzung: Die Schüler müssen sich einmal in der Schulsporthalle anmelden.

Begonnen hat das Projekt in Zusammenarbeit mit den erfolgreichen Basketballern mit einem Schnuppertag für alle fünften Klassen mit zusammen rund 120 Schülern. In zwei Durchgängen absolvierten die fünften Klassen ein zweistündiges Programm rund um die Grundfertigkeiten des Basketballs. Auf Einladung der Basketballabteilung der SG Weiterstadt absolvierten die Kinder einen Sportvormittag der besonderen Art. Betreut durch die Sportlehrer der Hessenwaldschule durchliefen alle Teilnehmer nach einem Aufwärmprogramm vier Stationen, welche von fünf Trainern der SG Weiterstadt aufgebaut und betreut wurden. Unter deren fachkundiger Anleitung galt es, die Grundtechniken im Passen und Fangen, im Dribbeln und erste Erfahrungen im Korbwurf kennenzulernen.

Das vom Deutschen Basketball-Bund erarbeitete Grundkonzept für den Schnuppertag nutzen die Basketballer der SG Weiterstadt, um in Zusammenarbeit mit den Schulen Grundkenntnisse zu vermitteln, aber auch, um das Interesse am Ballsport zu wecken.

Abteilungsleiter Urs Lufft betont den besonderen Charakter der Maßnahme: „Das Interesse und die Begeisterung der Kinder bestätigen uns darin, trotz des hohen Aufwandes diese Angebote auszubauen. Besonders freut uns natürlich das positive Feedback der Lehrer und der Schulleitung, dafür bedanken wir uns recht herzlich.“











 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=107&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)